

**POLA PENGASUHAN ANAK USIA DINI DALAM
AJARAN ISLAM BERBASIS NEUROSAINS**



SKRIPSI

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Penyelesaian Tugas Akhir
Dalam Bidang Pendidikan Islam Anak Usia Dini (PIAUD)**

Oleh:

**Anis Hidayatun Nikmah
NIM 1710410061**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH
PROGRAM STUDI PENDIDIKAN ISLAM ANAK USIA DINI
TAHUN 2022**



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBİYAH
PROGRAM STUDI PIAUD

Jl. Conge Ngembal Rejo Kode Pos 51 Kudus 59322 Telepon (0291) 432677
Fax. 441613 Website : www.iainkudus.ac.id

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi Saudari

Nama : Anis Hidayatun Nikmah
NIM : 1710410061
Fakultas : Tarbiyah
Program Studi : Pendidikan Islam Anak Usia Dini
Judul Skripsi : “Pola Pengasuhan Anak Usia Dini Dalam Ajaran Islam Berbasis Neurosains”

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 5 Agustus 2020 sampai dengan 19 November 2021 dan disetujui untuk dilanjutkan ke proses Munaqosyah.

Kudus, 19 Desember 2021

Pembimbing

Zakiyah Isnawati, M.Pd
NID.197912222013031014



**KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH**

Jl. Conge Ngemal Rejo Kode Pos 51 Kudus 59322 Telepon (0291)432677

PENGESAHAN MUNAQOSAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara :

Nama/NIM : Anis Hidayatun Nikmah/1710410061
Fakultas/Prodi : Tarbiyah / PIAUD
Judul : “Pola Pengasuhan Anak Usia Dini Dalam Ajaran Islam Berbasis Neurosains”

Telah diujikan pada **13 Januari 2022** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
Prof. Dr. H. Supa’at, M.Pd. NIP. 19610503 198703 1 003 Ketua Sidang/Penguji I	28/01 2022	
Novita Pancaningrum, M.Pd. NIP. 19811116 20153 2 001 Penguji II	26/01 2022	
Ulya Fawaida, M.Pd. NIP. 19880811 200309 2 017 Sekretaris Sidang/Penguji III	28/01 2022	
Zakiah Isnawati, M.Pd. NIP. 19791222 201303 1 014 Dosen Pembimbing	31/01 2022	
Dr. H. Abdul Karim, M.Pd. NIP. 19610310 198903 1 003 Dekan Fakultas Tarbiyah		



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya **Anis Hidayatun Nikmah**, NIM: **1710410061** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini :

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 16 Desember 2021

Yang menyatakan
Saya,



Handwritten signature of Anis Hidayatun Nikmah.

Anis Hidayatun Nikmah
NIM : 1710410061

MOTTO

وَمَنْ أَحْسَنُ قَوْلًا مِّمَّنْ دَعَا إِلَى اللَّهِ وَعَمِلَ صَالِحًا وَقَالَ إِنَّي مِنَ الْمُسْلِمِينَ (٣٣)

Artinya: “Siapakah yang lebih baik perkataannya daripada orang yang menyeru kepada Allah, mengerjakan amal yang saleh, dan berkata: "Sesungguhnya aku termasuk orang-orang yang menyerah diri?”¹

“Sebelum mengubah orang lain kepada akhlak yang utama, mulailah terlebih dahulu dengan diri sendiri”²



¹ Al-Qur'an al-Quddus, Fusshilat ayat 33, *Al-Qur'an Bir Rosmil Usmani Dan Terjemahnya* (Kudus: CV. Mubarakatan Thoyibah), 479

² Khalil Al-Musawi, *Terapi Akhlak* (Jakarta: Zaytuna, 2011), 37

PERSEMBAHAN

Skripsi ini penulis persembahkan kepada seseorang yang telah berjasa dalam kehidupan peneliti dan juga kepada orang-orang yang senantiasa mendukung dan memberi motivasi kepadapeneliti untuk senantiasa mendukung dan memberi motivasi kepada peneliti untuk senantiasa menjadi lebih baik serta kepada orang-orang yang telah bersedia untuk membantu dalam penelitian ini. Khususnya penelitian ini saya persembahkan kepada orang tua saya yang telah membimbing, mengarahkan, memberikan cinta dan kasih sayang yang tidak pernah lekang waktu dan keadaan yaitu bapakku tercinta Muslimin, Ibuku Asidatul Choni'ah dan saudara saya Tsaniatul Farikha yang selalu memberikan perhatian kepada peneliti.

Selanjutnya peneliti persembahkan untuk orang-orang yang telah ikut serta mendukung dan memberi motivasi kepada peneliti agar penulisan skripsi ini cepat terselesaikan yaitu:

1. Kepada keluarga besar KH. Nur Salim. Saya ucapkan Terima Kasih atas dukungan, motivasi serta do'a-do'a terbaik untuk peneliti.
2. Kepada Bapak Rizki Abdullah beserta Ibu Nyai Nihlatun Nafi'ah serta jajaran ustadz dan ustadzah di PPTQ An-Nassuchiyyah. Terima kasih atas limpahan do'a terbaik yang terus mengalir untuk para santrinya.
3. Kepada calon suamiku Deddy Suprianto beserta keluarga. Terima kasih telah menjadi cinta keduaku, penyemangat dalam setiap langkahku serta selalu memberikan motivasi, do'a terbaik untuk peneliti.
4. Kepada keluarga besar B-PIAUD'2017
5. Kepada keluarga besar PPTQ An-Nasuchiyyah.
6. Kepada sahabat-sahabat saya Ulin Alvina Nafi'a, Iis Safuria Uzhah, Imarotul Ni'mah, Siti Nur Khasanah, dan Siti Hajarun Nadhifah. Terima kasih telah menjadikan hidup lebih berwarna.
7. Kepada semua yang saya anggap teman yang tidak bisa peneliti sebutkan satu persatu oleh penulis dari dulu alumni SDN 01 Mojolawaran, MTs Abadiyah, MA Abadiyah, hingga yang sekarang almamater IAIN Kudus, dan yang lainnya.
8. Dan teruntuk semua orang yang bertanya kapan wisuda, terimakasih kalian telah menjadi bagian dari motivasi serta kobar semangat kepada peneliti untuk segera terselesaikannya skripsi ini.

KATA PENGANTAR

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Alhamdulillah, segala puji dan syukur kami panjatkan kehadirat Allah SWT karena atas limpahan rahmat dan bimbinganNya penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan baik dan lancar. Shalawat serta salam semoga tetap senantiasa dilimpahkan kepada junjungan dan uswatun hasanah kita, Rasulullah Muhammad SAW yang telah membawa risalah untuk membimbing manusia dari zaman kebodohan menuju jalan yang terang. Penelitian skripsi yang berjudul “Pola Pengasuhan Anak Usia Dini dalam Ajaran Islam Berbasis Neurosains” ini merupakan sebuah hasil karya ilmiah yang menjadi syarat untuk mencapai gelar sarjana (S.1) dalam Pendidikan Agama Islam di Fakultas Tarbiyah IAIN Kudus. Adapun dalam menyelesaikan buah karya ini, penulis mengalami dan hambatan yang pada akhirnya mampu penulis hadapi dengan bantuan dan bimbingan dari beberapa pihak yang membantu dalam penyelesaiannya sampai akhir. Dalam hal ini, penulis ingin menyampaikan rasa terimakasih kepada seluruh pihak yang telah memberikan bantuan, pengarahan serta bimbingan baik secara moril ataupun materiil. Ucapan terimakasih kepada:

1. Dr. H. Mundakir, M.Ag., selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus.
2. Dr. H. Abdul Karim, M.Pd., selaku Dekan Fakultas Tarbiyah Institut Agama Islam Negeri Kudus.
3. Zakiyah Isnawati, M.Pd., selaku dosen pembimbing skripsi yang telah meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran untuk memberikan pengarahan dengan penuh kesabaran, serta memberi kritik dan saran untuk perbaikan penyusunan skripsi ini.
4. Anisa Listiana, M.Ag., selaku kepala perpustakaan Institut Agama Islam Negeri Kudus yang telah memberikan ijin dan layanan perpustakaan yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini.
5. Para Dosen dan Staf pengajar di lingkungan Institut Agama Islam Negeri Kudus yang telah membekali berbagai ilmu pengetahuan sehingga penulis mampu menyelesaikan skripsi ini.
6. Bapak Muslimin dan Ibu Asidatul Choni'ah, adik Tsaniatul Farikha beserta keluarga yang telah memotivasi, mengarahkan, dan mendo'akan saya, pengorbanan serta kasih sayang yang tidak pernah lekang oleh waktu yang telah diberikan kepada penulis, sehingga penulis dapat mengenyam pendidikan sampai perguruan tinggi.

7. Teman-teman seperjuangan kelas PIAUD-B 2017 yang saling memberi motivasi dalam penyusunan skripsi ini.
8. Semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi ini yang tidak bisa disebutkan satu persatu. Penulis tidak dapat memberikan sesuatu yang berharga, hanya do'a yang dapat penulis panjatkan semoga Allah membalasnya dengan sebaik-baik balasan. Aamiin.

Akhirnya, penulis menyadari bahwa dalam penulisan skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan, baik dalam penyusunan kata, referensi, sistematika penulisan dan beberapa aspek didalamnya. Oleh karena itu, kritik dan saran sangat diharapkan demi kesempurnaan skripsi ini, semoga skripsi ini bermanfaat bagi penulis dan bagi para pembaca. Aamiin.

